

4. SDG
Bohrstange
boring bar

HERZSCHRITTMACHER
Elektroden Komponente

PACEMAKER
component of the electrodes

HÜFTENDOPROTHESE
Kunstpfanne aus Polyethylen

HIP SOCKET
artificial cup out of polyethylene

10. SXJ
Stirn-Kopierstahl
front copying cutter

Medizintechnik und Implantologie

Medical Technology and Implantology

HOBE | micro tools

Humanmedizinische Instrumente, Implantate und Prothesen müssen höchste Qualitätsansprüche erfüllen. Nur so können gesundheitliche Risiken abgewendet und eine lange Produktlebensdauer erreicht werden. Das Hobe micro tools Sortiment hält eine große Auswahl an VHM-Hochleistungswerkzeugen bereit, die für die Produktion medizinischer Hilfsmittel bestens geeignet sind.

Schwer zerspanbare Materialien (z.B. Platin, Titan, u.a.) stellen uns bei der Werkzeugentwicklung vor besondere Herausforderungen – die wir mit Freude annehmen. Durch intensiven Austausch mit unseren Kunden verfügen wir über fundiertes Prozesswissen in den Bereichen Implantatprothetik und Dentaltechnik. Unsere Expertise bei der Zerspanung führt zu überzeugenden Ergebnissen hinsichtlich Oberflächengüte und Passgenauigkeit.

Human medical instruments, implants and prostheses require the highest quality standards. This is the only way to avoid health risks and achieve a long product life. The Hobe micro tools range includes a wide range of VHM high performance tools that are ideal for medical device production.

Hard-to-machine materials (e.g. platinum, titanium and others) present us with special challenges in tool development - which we gladly accept.

Through intensive exchange with our customers, we have in-depth process knowledge in the field of implant prosthetics and dental technology.

Our expertise in machining leads to convincing results in terms of surface quality and accuracy of fit.

HOBE | micro tools

Hobe GmbH | micro tools
Baindter Straße 27
88255 Baienfurt
Germany

+49 (0)751 56092 0
+49 (0)751 56092 18
info@hobe-tools.de
www.hobe-tools.de

micro-tooling
 $\phi > 0,33 \text{ mm}$

© 2023 - All rights reserved by Hobe GmbH

Edition 43.0008

